

11 de noviembre de 1943, ha tenido a bien aprobarlos y disponer su inscripción en el Registro Oficial de Cooperativas de la Dirección General de Promoción Social:

Cooperativas del campo

- Cooperativa de Granjeros del Bajo Miño «Cobarna», de Figueiro, Tomiño (Pontevedra).
- Cooperativa del Campo «Nuestra Señora de las Saleras», de Navalucillos (Toledo).

Cooperativas de consumo

- Cooperativa de Educación de Gijón (Asturias).

Cooperativas industriales

- Cooperativa Industrial Obrera «San José», de Benimarfull (Alicante).
- Cooperativa Industrial «Auto-Escuela Placentina», de Plasencia (Cáceres).
- Cooperativa de Pintores de León «La Catedral», de León.
- Cooperativa Maragata de Fabricantes y Artesanos «Comafar», de Val de San Lorenzo (León).
- Cooperativa Industrial Madera «C. I. M.», de Madrid.
- Cooperativa Industrial «Colmoffs», de Madrid.
- Cooperativa Industrial de Cerámicas «Unión Obrera», de Macotera (Salamanca).
- Cooperativa Artesana «De la Cruz», de Navales de Enmedio (Segovia).
- Cooperativa Auxiliar de Mercados, de Sevilla.
- Cooperativa Industrial Obrera «Cometas», de Marchena (Sevilla).
- Cooperativa Local de Transportes «Santa Bárbara», de Benitayó (Valencia).
- Cooperativa Obrera Vidriera Ollerense, de Ollería (Valencia).

Cooperativas de viviendas

- Cooperativa de Viviendas Sociales «La Sagrada Familia», de Alicante.
- Cooperativa Sindical de Viviendas «Virgen de la Luz», de Torrevieja (Alicante).
- Cooperativa de Viviendas de la Hermandad de Retirados de los Tres Ejércitos «San Hermenegildo», de Cáceres.
- Cooperativa Local de la Vivienda de Arbucias, de Arbucias (Gerona).
- Cooperativa Ferroviaria de Viviendas «San Martín», de Beasain (Guipúzcoa).
- Cooperativa de Viviendas «San José», de Murchante (Navarra).
- Cooperativa de Viviendas «La Comprensión», de Salamanca.
- Cooperativa de Viviendas para Funcionarios de la Segunda Región Aérea «Covifasa», de Sevilla.
- Cooperativa de Viviendas de la Hermandad de Retirados de los Tres Ejércitos, de Sevilla.
- Cooperativa de Viviendas «Aroabrigense», de Arcos de Jalón (Soria).
- Cooperativa de Viviendas «José Antonio Primo de Rivera», de Ayora (Valencia).
- Cooperativa de Viviendas «Cristo del Amparo», de Guadasequillo (Valencia).
- Cooperativa de Viviendas «Monte Aramo», de Oviedo (Asturias).

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 24 de julio de 1970.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Imos. Sres. Subsecretario y Director general de Promoción Social.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Energía y Combustibles por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.» la línea de transporte de energía eléctrica que se cita, y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Jaén, a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, calle de Monsalves, 10 y 12, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas.

Esta Dirección General de Energía y Combustibles, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.» el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica, trifásica; tensión 132 kilovoltios; longitud 4 kilómetros; un circuito; conductor cable de aluminio acero de 288,6 milímetros cuadrados de sección cada uno; para su aislamiento se emplearán cadenas de aisladores; apoyos formados por torres metálicas, tipo celosía; tendrá su origen en el parque de transformación de la central hidroeléctrica «Doña Aldonza» perteneciente a la Sociedad peticionaria y su final en la subestación de transformación que será instalada en la factoría perteneciente a «Electroquímica Andaluza, S. A.» en término municipal de Ubeda; irá protegida de las sobretensiones de origen atmosférico por un hilo de tierra, constituido por cable de acero galvanizado de 50 milímetros cuadrados de sección; su capacidad máxima de transporte será, aproximadamente, de 1.000 MVA.

El objeto de esta línea es atender el suministro de energía eléctrica que precisa la factoría de «Electroquímica Andaluza, Sociedad Anónima».

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación, probado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Para la aprobación y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 10 de agosto de 1970.—El Director general, Francisco Pérez Cerdá.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Vizcaya por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica y en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968.

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, ha resuelto en virtud de la dispuesto en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968:

1.º Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.» el establecimiento de la línea eléctrica aérea a 5.13,2 KV, derivada de la de «Mungula-Larrabezúas» al centro de transformación «Argoyens», en el término municipal de Gaminiz-Fica.

2.º Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre Expropiaciones Forzosa y Sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de Aplicación de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966 para el desarrollo y ejecución de la instalación, se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos Informantes.

Bilbao, 5 de agosto de 1970.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero subjeefe de la Sección de Industria, José María Olazábal y Yohn.—9.304-C.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Vizcaya por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica y en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968.

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, ha resuelto en virtud de la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968:

1.º Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.» el establecimiento de la línea eléctrica aérea, trifásica, simple, a 13,2 KV, «E. T. D. Yurre-Vedia», en el término municipal de Yurre.

2.º Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre Expropiaciones Forzosas y Sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de Aplicación de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966 para el desarrollo y ejecución de la instalación, se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos informantes. Bilbao 7 de agosto de 1970.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero subjefe de la Sección de Industria, José María Olazábal y Yohn.—9.306-C.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Vizcaya por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica y en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968.

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, ha resuelto en virtud de lo dispuesto en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968:

1.º Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», el establecimiento de la línea eléctrica aérea, trifásica, simple circuito, a 13,2 KV., derivada de la de «Asúa-Circuito Deusto III-C, T, San Pablo» al centro de transformación «Iglesia de Fátima», barrio Enécuri (Bilbao).

2.º Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre Expropiaciones Forzosas y Sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de Aplicación de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966 para el desarrollo y ejecución de la instalación, se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos informantes.

Bilbao, 8 de agosto de 1970.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero subjefe de la Sección de Industria, José María Olazábal y Yohn.—9.309-C.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 21 de julio de 1970 por la que se declara emplazada en zona de preferente localización industrial agraria la instalación de un secadero de maíz en Puebla de la Calzada (Badajoz) por «Internacional de Cereales, S. A.» (INTERCERES).

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General de Industrias Agrarias sobre la solicitud formulada por «Internacional de Cereales, S. A.» (INTERCERES), para instalar un secadero de maíz en Puebla de la Calzada (Badajoz), acogiéndose a los beneficios previstos en el Decreto 2855/1964, de 11 de septiembre, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, sobre Industrias de Interés Preferente, y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo, este Ministerio ha resuelto:

Uno.—Declarar emplazada en zona de preferente localización industrial agraria por cumplir las condiciones y requisitos que señala el Decreto 2855/1964, de 11 de septiembre, la instalación de un secadero de maíz en Puebla de la Calzada (Badajoz), por «Internacional de Cereales, S. A.» (INTERCERES).

Dos.—Otorgar a la mencionada instalación los beneficios señalados en el grupo A de la Orden de este Ministerio de 5 de marzo de 1965, exceptuando el de la expropiación forzosa de terrenos por no haberse solicitado.

Tres.—La totalidad de la instalación de referencia queda incluida dentro de la zona de preferente localización industrial agraria.

Cuatro.—Conceder un plazo de seis meses, contado a partir de la aceptación de la presente resolución, para la presentación del proyecto definitivo y para justificar que el capital propio desembolsado cubre, como mínimo, la tercera parte de la inversión real.

Cinco.—Conceder un plazo de tres meses para la iniciación de las obras y de doce meses para su terminación, plazos am-

bos que se contarán a partir de la aprobación del proyecto definitivo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 21 de julio de 1970.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.—Subdirección General de Industrias Agrarias.

ORDEN de 28 de julio de 1970 por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 1.442, interpuesto por «Antonio Conde e Hijos».

Ilmo. Sr.: Habiéndose dictado por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, con fecha 10 de abril de 1970, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 1.442, interpuesto por «Antonio Conde e Hijos», contra resolución de este Ministerio, sobre gastos de descargue en el puerto de Vigo del vapor «Nido», sentencia, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que sin entrar en el fondo del recurso debemos anular y anulamos la resolución de treinta y uno de enero de mil novecientos sesenta y seis del Delegado nacional del Servicio Nacional del Trigo, notificada en veinte de abril de mil novecientos sesenta y seis, que desestimó alzada de «Antonio Conde e Hijos», de acuerdos del Secretario general del Organismo de quince de enero y de doce de junio de mil novecientos sesenta y cuatro, sobre la reclamación de cantidad de que se ha hecho mérito, así como lo actuado posteriormente, y reponemos el expediente administrativo al momento procesal anterior a recaer aquella resolución, que se invalida para que sea remitido por el Ministerio de Agricultura al obligado dictamen del Consejo de Estado, tras el cual se dictará nuevo acuerdo; no se hace imposición especial de costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la precitada sentencia.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 28 de julio de 1970.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

ORDEN de 29 de julio de 1970 por la que se declara comprendida en Sector Industrial Agrario de Interés Preferente la ampliación de la industria láctea que la Entidad «Granja la Luz, S. A.» posee en Herrera del Pisuerga (Palencia).

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General sobre petición formulada por la Entidad «Granja la Luz, S. A.», para acoger la ampliación de la industria láctea que posee en Herrera del Pisuerga (Palencia) a los beneficios previstos en el Decreto 2855/1964, de 11 de septiembre, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, sobre industrias de interés preferente, y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo.

Este Ministerio ha resuelto:

Uno.—Declarar a la ampliación de la industria láctea que la Entidad «Granja la Luz, S. A.», posee en Herrera del Pisuerga (Palencia) comprendida en Sector Industrial Agrario de Interés Preferente es, higienización y esterilización de la leche y fabricación de productos lácteos, del artículo primero del Decreto 2855/1964, de 11 de septiembre, por reunir las condiciones exigidas en el mismo.

Dos.—Incluir dentro del Sector Industrial Agrario de Interés Preferente la totalidad de la actividad industrial que se propone.

Tres.—Otorgar los beneficios del grupo «A» señalados en la Orden de este Ministerio de 5 de marzo de 1965, excepto la expropiación forzosa de los terrenos, por no haber sido solicitada.

Cuatro.—Aprobar el proyecto presentado, con un presupuesto de 11.396.277 pesetas.

Cinco.—Conceder un plazo de dos meses para la iniciación de las obras, que, con todas sus instalaciones, deberán estar terminadas antes del 31 de diciembre de 1970 y ajustarse al proyecto que ha servido de base a la presente resolución.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 29 de julio de 1970.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento. Subdirección General de Industrias Agrarias.